

Viajarán polistas cubanos a Europa



La Habana, 10 abr. (JIT).- Lo más excelso del polo acuático mundial aupará en los próximos días a las selecciones cubanas (M y F) que se preparan para intervenir en los XXIII Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla, Colombia, en el verano próximo.

A España, la meca de este deporte en Europa para las chicas, viajará el 23 venidero la escuadra dirigida por Jorge del Valle, con el fin de realizar una base de entrenamiento.

La capital Madrid y Barcelona acogerán a las muchachas que representarán a Cuba en la justa regional más antigua del planeta.

«Es una oportunidad ideal para prepararnos la que nos ofrece la Federación Española de Polo Acuático», dijo a **JIT** el comisionado nacional Antonio “Ñico” Cruz Ruiz.

«Esto es resultado de la colaboración que desde hace un tiempo sostenemos y que ha permitido que jugadoras nuestras participen en su campeonato, contratadas por varios clubes», destacó.

El directivo igualmente anunció que los muchachos, dirigidos por Tino Urgellés, harán un modelaje para la convocatoria centrocaribeña en Croacia, tierra de los vigentes campeones del mundo.

«Hace unos días sostuvimos conversaciones con el presidente de la Federación Croata de Polo Acuático, el señor Perica Bukicy, y ese fue uno de nuestros primeros acuerdos de cooperación», expresó.

Según el ejecutivo cubano, serán 11 los jugadores que intercambiarán en albercas del país centroeuropeo por espacio de ocho jornadas.

«En las reuniones participó el seleccionador monarca del orbe Ivica Tucak, quien jugó contra nosotros en la década de los ochenta, de manera que es un conocedor del polo cubano», argumentó Ñico.

Ambos visitantes confirmaron el apoyo en encuentro con el presidente del Inder, el Dr. C. Antonio Becali Garrido.

«En la conversación rememoraron los juegos que celebrábamos con ellos, en los cuales ganábamos y perdíamos. Era la época en que Cuba mantenía un nivel similar al de los mejores del mundo, el mismo que queremos recuperar ahora», concluyó.

Sin dudas, las colaboraciones con el deporte de la bola mojada con las mencionadas naciones europeas representan una importante inyección que seguramente redundará en la actuación de Cuba en los Juegos Centroamericanos y del Caribe.



Radio Habana Cuba